

Disparan contra servidora pública del Poder Judicial en Toluca

Gerardo Mendoza

Los hechos se suscitaron en el municipio de San Mateo Atenco.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México FGJEM, ya indaga sobre el asesinato de Janeth Marisol N^o, suscitado en el municipio de San Mateo Atenco.

De acuerdo con las primeras investigaciones, la víctima quien resultó ser una servidora pública del Poder Judicial del Estado de México, al parecer fue atacada por una persona del sexo masculino.

No obstante, hasta el momento no hay una versión oficial por parte de las autoridades competentes.

La mujer se desempeñaba en el área como técnico judicial adscrita al Juzgado Octavo de lo Familiar del Distrito Judicial de Toluca.

Janeth Marisol N^o, fue hallada sin vida la mañana de este martes en un inmueble ubicado en el fraccionamiento Santa Elena en el municipio de San Mateo Atenco.

Fue ubicada a bordo de un vehículo, donde llegaron paramédicos para confirmar el fallecimiento.

Así, a la calle Hacienda de Altamirano, llegaron peritos forenses para recabar evidencias y esclarecer el feminicidio.

En tanto que el Poder Judicial ya emitido un comunicado

PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MEXICO

Pronunciamiento

Quienes laboramos en el Poder Judicial del Estado de México expresamos nuestro profundo pesar por la pérdida de la compañera Janeth, quien colaboraba en esta institución de

manera profesional y comprometida.

Como institución estamos brindando todo el apoyo que corresponde y a su familia le damos el soporte necesario para transitar estos momentos tan dolorosos.

Confiamos en que las autoridades correspondientes harán las investigaciones pertinentes para esclarecer las condiciones en las cuales le quitaron la vida y den con la o las personas responsables.

Este terrible hecho del cual fue víctima deberá ser castigado con todo el peso de la ley.

Reiteramos nuestras condolencias a su familia y les reafirmamos nuestro apoyo permanente para que su pérdida puedan trascenderla con el menor sufrimiento.
Respetuosamente

Doctor Fernando Díaz Juárez
Magistrado Presidente.

